

## **RONDE N°1 REPORTÉE – TOURNOI DE VILLARD-DE-LANS**

Chères joueuses, chers joueurs,

Le samedi 28 et le dimanche 29 juin se tiendra le Marathon du Vercors, un événement qui perturbe fortement l'organisation du tournoi pour plusieurs raisons :

- De nombreux axes routiers seront interdits à la circulation une grande partie de la journée, à Villard-de-Lans et dans ses environs, jusqu'à environ 21h.
- Les parkings du centre-ville seront également fermés, ce qui contraindra les participants (s'ils parviennent à venir) à se garer très loin de la salle du tournoi.
- Enfin, de nombreuses animations (musique, remises de prix, concerts, etc.) sont prévues juste devant la salle, entraînant très certainement d'importantes perturbations (notamment sonore) qui sont incompatibles avec des conditions de jeu optimales.

Dans ce contexte, il est très difficile de garantir que chacun pourra rejoindre le tournoi à temps et jouer dans des conditions adéquates.

Certaines joueuses et certains joueurs viennent de loin – voire de l'étranger – et il est donc probable que des retards, voire des absences complètes, se produisent pour la première ronde prévue le samedi.

**C'est pourquoi nous avons pris la décision de reporter la ronde 1. Une double ronde aura lieu le mercredi 2 juillet à 9h et à 16h.**

**Le pointage du samedi 28 juin avant 15h est maintenu, et un second sera ouvert le dimanche 29 de 10h à 14h.**

Compte tenu des circonstances exceptionnelles, vous aurez la possibilité de prendre **2 bye maximum** (*au lieu d'un*) lors du tournoi.

**La matinée du stage jeune du 2 juillet est décalée au samedi après-midi pour celles et ceux qui auront réussi à se rendre sur place.**

**Attention :** Bien que la situation soit censée s'améliorer le dimanche 29, nous savons que des difficultés peuvent subsister. Nous espérons que la majorité d'entre vous, notamment ceux hébergés sur place, auront pu rejoindre leur logement la veille. Bien entendu, nous ferons preuve de la plus grande tolérance en cas de retard ou de forfait de dernière minute ce jour-là, en particulier pour les personnes effectuant l'aller-retour entre Villard et leur chez eux.

Nous vous prions de bien vouloir nous excuser pour ces ajustements de dernière minute. Croyez bien que, comme vous, nous subissons les désagréments d'une situation totalement indépendante de notre volonté.

Nous vous remercions chaleureusement pour votre compréhension et restons à votre disposition pour toute question.

Amicalement,

Le comité directeur de l'Échiquier Grenoblois

## **ROUND 1 POSTPONED – VILLARD-DE-LANS TOURNAMENT**

Dear players,

On Saturday, June 28 and Sunday, June 29, the *Marathon du Vercors* will take place, significantly disrupting the organization of the tournament for several reasons:

- Many roads in and around Villard-de-Lans will be closed to traffic for most of the day, until approximately 9:00 PM.
- The town center parking areas will also be closed, forcing players (if they manage to reach the venue) to park far away from the tournament hall.
- In addition, various events (music, award ceremonies, concerts, etc.) will be held right in front of the venue, likely causing significant disturbances, particularly noise, which are incompatible with optimal playing conditions.

In this context, it will be very difficult to ensure that everyone can reach the venue on time and play under proper conditions.

Some players are traveling from far away — including from abroad — and delays or even complete absences are therefore likely for Round 1 on Saturday.

**For these reasons, we have decided to postpone Round 1. A double round will take place on Wednesday, July 2 at 9:00 AM and 4:00 PM.**

Check-in on Saturday, June 28 before 3:00 PM is maintained, and an additional check-in will be available on Sunday, June 29 from 10:00 AM to 2:00 PM.

Given these exceptional circumstances, you will be allowed to take **up to 2 byes** during the tournament.

The youth training session originally scheduled for Wednesday, July 2 will be moved to Saturday afternoon for those who are able to attend.

**Please note:** although the situation should improve on Sunday, June 29, we are aware that some difficulties may remain. We hope that most of you, especially those staying in Villard, will have managed to arrive the day before. Of course, we will be very flexible in the case of delays or last-minute withdrawals that day, particularly for players commuting to and from Villard.

We sincerely apologize for these last-minute adjustments. Please believe that, like you, we are also experiencing the inconveniences of a situation entirely beyond our control.

Thank you very much for your understanding. Please feel free to contact us if you have any questions.

**Kind regards,**

The Board of the Échiquier Grenoblois Chess Club